

少年消防隊が重伝建の町並みを夜回り



岩村町本通りで1月22日の夜、市少年消防隊岩村地区隊員や市消防団岩村分団など総勢約45人によって、夜回りが行われました。この日は途中で雪が舞う中、「火の用心」の声と拍子木の音が、通りに響いていました。

動く列車の中での明知鉄道取締役会



明知鉄道の本年度第4回定時取締役会が、1月22日に特別列車の中で開催されました。通常のダイヤの列車に、会議用に準備した車両1両を連結し、役員12人を乗せた列車の会議は、恵那駅と明智駅を往復しました。

認知症予防のヒントと回想法を学ぶ



1月24日、市民のための認知症予防シンポジウムが、恵那文化センターで開催されました。参加した約600人は、講演や回想法の実演、パネルディスカッションの討論などで、認知症予防のヒントについて学びました。

若者が楽しめるおしゃれな町に



総合計画審議会・人口減少対策プロジェクト検討部会は、1月22日、ことし成人式を迎えた20歳の若者たちとの座談会を開催。参加した若者たちからは、将来の市に対する提案や意見があり、熱心な討議が行われました。



人とまち
恵那の今を
お届けします



自分の中の悪い鬼を追い出すぞ
東野幼稚園の園児32人が2月3日、節分の豆まき会を実施。自分の数え年の分だけ豆を食べ、1年間の健康を祈ることや、イワシの頭をヒイラギに飾ることなど、紙芝居で節分を学びました。新聞紙を丸めたものを豆に見立てて、豆をまく役と、鬼の役を交代しながら豆まきをしました。鬼のお面は、園児たちの自作。朝寝坊鬼や風邪ひき鬼など、自分の中にいる鬼を「鬼は外、福は内」の掛け声で、元気よく追い払いました。

募集中

4月に1歳の誕生日を迎えるお子さんの写真を募集します。写真(なるべく一人で胸から上で顔全体が写っているもの)の裏に住所、氏名(ふりがな)、生年月日、性別、電話番号、両親の氏名、30字以内のコメントを添えて、3月15日(月)までに申し込みください。またケーブルテレビ放映の可否についてもご記入ください。申し込み多数の場合は先着順により掲載します。

申し込み・問い合わせ
〒509-7292 (住所不要)
企画課広報広聴係
☎26-2111 (内線319)

1歳おめでとう。これからも元気に育ってね。

仲幸さん・雅恵さん
大井町
加藤 咲桜ちゃん

1歳おめでとう。これから元気に育ってね。

衛功さん・美佐さん
中野方町
鈴村 衛志くん

1歳お誕生日おめでとう。友だちたくさんで元気が子に育ってね!

正俊さん・千夏さん
岩村町
吉村 和くん

1歳のお誕生日おめでとう!いっぱい食べて大きくなっってね。

章彦さん・ゆう子さん
大井町
西尾 蒼くん

1歳おめでとう。わが家の癒し系♡これからも笑顔でいてね。

卓巳さん・亜須香さん
山岡町
石山 楼々ちゃん

1歳の誕生日おめでとう!これからも元気に大きくなっってね!

智紀さん・しづさん
長島町
水野 裕樹くん

結ちゃん1歳の誕生日おめでとう。お姉ちゃん大好き!!仲良くね。

耕一さん・麻衣子さん
大井町
市岡 結菜ちゃん

淳希が生まれてきてくれて、毎日がとても幸せ。元気に育ってね♡

勝広さん・恵美子さん
中野方町
柘植 淳希くん

ハヤトの笑顔が元気の源。絶やさずいてね!お誕生日オメデトウ♡

勝久さん・祐子さん
明智町
堀井 颯人くん

1歳おめでとう。元気いっぱい大きくなっってね。

敬典さん・愛子さん
長島町
横家 颯大くん

いつもここに笑顔の竜君。これからもみんなを幸せにしていってね。

政明さん・有佳さん
大井町
早川 電誠くん

1歳おめでとう。常にパー全開、大きくなっまく育ってね♡

健一さん・律子さん
明智町
伊藤 丸駆くん

HAPPY BIRTHDAY えなの子 笑顔!
3月生まれのお誕生日
おめでとう!

1歳になりました



輝く 64
 上矢作町達原
 堀猛さん77歳



福寿草の自生地を管理 一生懸命に咲く花を見てほしい

幸せを呼ぶ花が咲く場所がある。上矢作町達原大平地区だ。花の名は福寿草。春を告げる花として知られ、3月から4月にかけて見ごろを迎える。色は美しい黄金色。希少価値が高く、栽培などは難しいが、ここには、10万株にもおよぶ福寿草が自生している。シーズン中には、市内はもちろん、東京や大阪などからも見物客が訪れる。昨年は、およそ2千人が訪れた。

この自生地を管理しているのが、地域住民で組織する、福寿草を守る会。守る会では、周辺の草刈りや、土日には、五平もちやイワナの販売などをしている。堀さんは、守る会の代表だ。話を聞こうと自宅を訪ねてみると、「よう、ござらした」と優しい笑顔で迎えてくれた。自宅周辺が自生地ということもあり、堀さんは、守る会の中でも、先頭に立って活動をしている。

自生地の面積は、およそ4千平方メートルで、柵田の斜面に多く咲いている。「管理で大変なのは、草刈りだ」と言う。傾斜地に加えて、広い面積の草刈りは、とても重労働だ。自身も高齢ということもあり、ことしは一部の草刈りを外部に頼んだ。「住民も高齢化していて、今後、守っていきけるか心配だ」と切実に話す。

自生地には、足に障がいのある人や90歳を超えるほどの高齢の方も訪れる。斜面が多く、決して足場が良いとは言えない。それでも、ゆっくりと花を見ていく。満開に咲く花を楽しみにしている人も多い。「皆さんに花を見て喜んでほしい。苦勞もあるが、一生懸命に咲く花は、とても綺麗だよ」と話す言葉からは、花への愛情が分かる。

「福寿草の花言葉は、幸福を招く」。少し照れながら教えてくれた。丁寧に育てられた花。ゆっくりと眺める時間にこそ、幸せを見つけることができるのかもしれない。

ことしも間もなく、福寿草が上矢作に春を告げる。

城下町のひなまつりで「もち花作り」



4月4日まで開催される「いわむら城下町のひなまつり」。初日の2月6日は、まち並みふれあいの館で、もち花作りの体験が行われました。観光客など約50人は、紅白のもち花作りで、楽しいひとときを過ごしました。

おいしくて安全な給食に舌鼓



第17回学校給食フェアが、市内に4カ所ある学校給食センターで、1月28日に行われました。10人が参加した明智学校給食センターでは、地元の食材を使った給食に、好評の声をいただきました。

自分たちが収穫した豆でみそ作り



中野方小学校4年生の児童11人が、2月10日、みそ作りの体験学習を実施。10月に収穫した大豆4キロを使い、米こうじを混ぜ合わせ丸めたものを、たるに投げ入れ仕込みました。完成は、来年11月の予定です。

卒園記念のご飯茶わん作り



明智保育園の5歳児「あおぐみ」の25人は、2月9日に教室でご飯茶わん作りに挑戦。作品は卒園の記念品で、山岡陶業文化センターで焼き上げます。完成したご飯茶わんで、みんなでご飯を食べるそうです。

叙勲・褒章受章者の功績をたたえる



ことしの叙勲・褒章受章者は、田中十郎氏、伊藤善朗氏、原隆男氏、加藤正和氏、平尾安幸氏、東谷哲英氏の6人。2月14日、受章祝賀会が、恵那峡グランドホテルを会場に、発起人による実行委員形式で行われました。

大井町地域防犯隊に青色パト車が贈呈



日本財団から青色回転灯を装着したパトロール車1台が、2月10日、大井町地域安全パトロール隊に贈呈されました。式典は大井第二小学校で行われ、関係者や児童が見守る中、初めてのパトロールに出発しました。